

PRESSE information

2016/10

Theodor Fliedner Stiftung stellt Wohnungen zur Verfügung

Friedensheim hilft Flüchtlingen – Aktion „Mit viel Herz“ in der Cafeteria

5

Haan, 2016-02-08 (pdf). Die Resonanz war durchweg positiv und von Beifall begleitet, als das Friedensheim beim Mietertreffen im letzten Jahr den Bewohnern die Idee unterbreitete, Wohnungen für Flüchtlinge bereit zu stellen. Vier der insgesamt 36 Seniorenwohnungen des Friedensheims an der Dellerstraße sind nun bezugsbereit. Eine erste Familie ist eingezogen.

10

Die Cafeteria im Friedensheim ist am Samstag, den 13. Februar 2016 in der Zeit von 14-17 Uhr unter dem Motto „Mit viel Herz“ geöffnet. Herzliche Dekoration und ein großes Angebot zum Thema „Herz“ erwarten die Gäste. Die Einnahmen an diesem Tag kommen den Flüchtlingen zu Gute. „Wir freuen uns auf einen schönen Tag mit vielen Gästen“, so Mechthild Marx, Koordinatorin für Ehrenamt, Beirat, Mieter, Kultur- u. Gemeindefarbeit im Friedensheim.

15

20 **Kontakt: Friedensheim**

Giorgio Seibel, Einrichtungsleiter

Mechthild Marx, Sozialer Dienst

Dellerstraße 31

42781 Haan

25

Telefon: (0 21 29) 5 68 - 0

Telefax: (0 21 29) 5 68 - 869

Mechthild.Marx@fliedner.de

www.friedensheim.fliedner.de